



EL CRIMEN PROVOCÓ BARRICADAS EN LA PRINCIPAL AVENIDA DE LA COMUNA Y UNA PROTESTA DEMANDANDO MAYOR SEGURIDAD.

# Joven de 14 años es asesinado en Tierra Amarilla y crimen desata protestas

**POLICIAL.** Tensa situación se vivió en el SAPU de la comuna, con amenazas a funcionarios de la salud, y luego en la principal avenida de la zona.

## Redacción

[cronica@diarioatacama.cl](mailto:cronica@diarioatacama.cl)

Ayer domingo se produjo un homicidio en Tierra Amarilla que afectó a un adolescente de 14 años de edad, que era estudiante de primer año medio del Liceo Jorge Alessandri Rodríguez de esa comuna.

La Fiscalía Regional de Atacama ordenó diligencias investigativas luego de tomar conocimiento de que el joven llegó con lesiones de arma blanca al servicio de urgencia del Hospital Regional de Copiapó, donde se constató su fallecimiento.

Frente a lo ocurrido, el fiscal coordinador del equipo ECOH, Juan Andrés Shertzer, ordenó la concurrencia de profesionales de la unidad investigativa al recinto asistencial, además de solicitar la presencia de detectives de la Brigada de Homicidios de la PDI para trabajar en el caso y reunir más información sobre la ocurrencia de las lesiones que dejaron, además, otras dos personas lesionadas.

El prefecto (s) de Carabineros de Atacama, Marcelo Ramírez, detalló que los hechos se produjeron en el sector alto de

Tierra Amarilla, denominado "Quebrada del Aji", y afectaron a dos adultos además del menor de edad. Uno de los adultos, que quedó fuera de riesgo vital, se comportó violentamente en el SAPU de la comuna al igual que una tía del fallecido, por lo que personal policial tuvo que acompañar el traslado médico y detuvo a la familiar.

Al respecto, la Confederación de Funcionarios de la Salud Municipal, Confusam Atacama, emitió una declaración pública en la que detalló que "los heridos fueron trasladados de urgencia al SAPU, donde sus acompañantes, en medio de la desesperación, exigían rapidez en la atención, llegando a amenazar y agredir al personal de salud. Debido a la gravedad de las heridas, los pacientes fueron derivados al Hospital Regional para recibir atención especializada gracias a la rápida y efectiva acción de los funcionarios, quienes mientras atendían a los usuarios heridos lograron resguardar su seguridad a pesar de las amenazas y agresiones".

"No obstante, el equipo quedó en estado de shock producto del tenso momento vivido", informó el gremio de los trabaja-

dores de la salud municipal.

## PROTESTAS POR EL CRIMEN

El caso que le costó la vida al joven de 14 años causó conmoción en la comunidad tierraamarillana y desató una oleada de protestas.

De manera espontánea, medio centenar de vecinos de Tierra Amarilla se congregaron en la intersección de la avenida Miguel Lemeur con calle Carlos Andreani, frente al Estadio Teclado de la comuna, para manifestarse en contra del crimen sucedido en las horas previas y, en general, por la situación de inseguridad que les afecta.

En el lugar, los manifestantes interrumpieron el tránsito vehicular con una barricada en la que prendieron fuego a varios neumáticos y protestaron con un cacerolazo y carteles de "No más muerte" y "Queremos vivir en paz", exigiendo la presencia de carabineros y soluciones a las autoridades.

Varios vecinos denunciaron, durante la protesta, la presencia de un escaso contingente policial en Tierra Amarilla y una excesiva lentitud en la respuesta ante llamados en caso de emergencias de seguridad, especialmente en

algunas poblaciones más alejadas del centro de la comuna.

Las demandas coincidieron con las planteadas por la Confusam, que señaló: "Exigimos a las autoridades tomar medidas urgentes para garantizar la seguridad de nuestros trabajadores y usuarios, permitiendo así la continuidad del servicio sin riesgos para quienes lo reciben".

"Como organización expresamos nuestra solidaridad con los afectados y llamamos a las autoridades comunales a intervenir de manera inmediata. Asimismo, instamos a la comunidad a proteger y respetar al personal de salud, quienes trabajan con dedicación para atender a todos los habitantes de la comuna", cerró la Confederación de Funcionarios de la Salud Municipal de Atacama.

Por su parte, el liceo donde estudiaba el joven asesinado informó de la suspensión de clases durante la jornada de hoy lunes debido a la situación y entregó sus condolencias a la familia y a la comunidad educativa.

Al cierre de esta edición, la asamblea de profesores del establecimiento discutía desarrollar un paro por la situación. **CS**